



Das Schweizerische Rote Kreuz (SRK) Kantonalverband beider Appenzell setzt sich in den beiden Kantonen Appenzell Ausserrhoden und Innerrhoden für mehr Menschlichkeit ein. Rund 100 Freiwillige engagieren sich im Rotkreuz-Fahrdienst und im Rotkreuz-Notruf.

Helfen Sie mit und verschenken Sie einen Teil Ihrer Zeit. Sie leisten damit einen wertvollen Dienst für andere Menschen in Ihrer Region.

## Vermittler:in im Rotkreuz-Fahrdienst Einsatzzentrale Appenzell

Durch den Rotkreuz-Fahrdienst können betagte, beeinträchtigte oder kranke Menschen wieder mehr Mobilität, Zeit und ein Stück Unabhängigkeit gewinnen.

Als freiwillige Vermittlerin oder freiwilliger Vermittler fungieren Sie als Anlauf- und Koordinationsstelle im Rotkreuz-Fahrdienst. Sie nehmen Anfragen von Fahrgästen telefonisch entgegen und treffen Absprachen mit den Fahrerinnen und Fahrer. Sie haben den Überblick über die Fahraufträge in der zuständigen Region und erheben einmal im Jahr die Leistungsdaten.

Für die Tätigkeit im Rotkreuz-Fahrdienst bringen Sie Freude am Umgang mit Menschen mit. Sie engagieren sich gerne sozial und sind kommunikativ.

Als freiwillige Vermittlerin oder freiwilliger Vermittler erhalten Sie jährlich eine Pauschalspesenentschädigung, die sich aus der Einwohnerzahl im zuständigen Gebiet und den gefahrenen Kilometer zusammensetzt. Die Vermittlungsstellen werden einmal im Jahr zu einem gemeinsamen Austausch eingeladen.

Melden Sie sich unverbindlich - **Wir freuen uns auf Sie.**

Franziska Manser, Geschäftsführerin, 071 352 11 50